



# HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 63

Granollers, 12 Abril 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

## III Campeonato Comarca del Vallés

El Vilanova, gran vencedor en San Fausto, sigue líder, seguido del Cardedeu que vapuleó al Vilamajor. El Castelltersol dió la sorpresa en Montornés - Palau y S. Juan prosiguen su emocionante codo a codo en Consolación seguidos de La Ametlla, gran vencedor en San Celoni

Van transcurriendo las jornadas y naturalmente, empiezan a delimitarse posiciones en ambos grupos y aun cuando no pueda asegurarse nada en concreto, pues queda mucho terreno a recorrer todavía, la posición de algunos cuadros empieza a ser tan consistente y la de algunos otros señala una tan clara inferioridad que nos indica de forma indeleble el papel asignado a cada uno de dichos conjuntos.

Así por ejemplo, en la Fase Final, tenemos un Vilanova de la Roca que, prosiguiendo su segura marcha de todo lo que va de temporada, venció netamente en San Fausto, prosiguiendo con el título de imbatido y colocándose en posición, de vencer el próximo domingo al Cardedeu, de mantenerse bastantes jornadas en este primer lugar que ahora detenta. Magnífica victoria la conseguida por los arrabalenses, ya que si bien otros equipos han vencido en San Fausto, el cual tras esta derrota queda apuntillado en el penúltimo lugar de la clasificación, debemos tener en cuenta que éste se ha reforzado últimamente y que cada vez es más difícil sorprenderle en su terreno.

Con estrepitosa a la par que inesperada, por su rotundidad, victoria local terminó el encuentro entre los eternos rivales. Con ello los cardedeuenses parecen volver por sus fueros siendo los que más de cerca inquietan al líder y los únicos que con él —oficialmente— se mantienen imbatidos, por lo que el partido entre ellos no puede presentarse bajo más interesantes perspectivas.

El partido de la jornada era el de Llinás donde se enfrentaban dos de los mejores cuadros del grupo. Después de un emocionante y duro partido la cosa terminó en empate, tras haber marcado primeramente sus dos tantos los forasteros que, con diez jugadores, ya que en

una jugada fortuita lesionóse, teniendo que retirarse del terreno de juego su defensa central, hasta aquel momento uno de sus mejores hombres, defendieron heroicamente el empate de las últimas y desesperadas acometidas de los locales que, de no ser por este último esfuerzo, mostraríanse menos equipo que los martorellenses, que parecen pasar por un buen momento. Estos son los informes que sobre el partido hemos recibido, lo que hacemos constar, haciéndonos cargo de que la emoción y el interés debieron campear por todo lo alto. Este empate que, a la larga, debe favorecer al Martorellas le hace perder, de momento, el segundo puesto en favor del Cardedeu, aun cuando en la real de positivos y negativos sean los martorellenses los segundos clasificados con un +3 mientras el Cardedeu ostenta un +2, siendo ellos los únicos, con el líder naturalmente, que ostentan puntos positivos en la tabla real.

Mientras el Llinás vése alcanzado por La Roca que venció, pero que muy discretamente, a un San Feliu que ostenta muy pobre clasificación y que ocho días antes era batido e domicilio por el Llinás. ¿Será que los de La Roca no acaban de cuajar el gran conjunto que del valor de sus individualidades cabe esperar, o será que el San Feliu va mejorando a medida que transcurre el torneo? Los resultados de la próxima jornada pueden dar mucha luz sobre este particular.

La sorpresa de la jornada en Montornés donde los locales que acababan de empatar en Cardedeu vieronse batidos por un Castelltersol que ya estuvo a punto de dar un disgusto ocho días antes en Martorellas. Esta derrota deja bastante malparados a los que jugaban en casa y sitúan inmejorablemente a sus rivales, que con un partido me-

nos jugado, y siendo éste precisamente ante el impuntuado colista, pueden aspirar a situarse al nivel actual del Llinás y La Roca.

Y por último la goleada de la jornada en Montmeló donde el colista volvió a demostrarnos tener poca potencialidad para competir, con posibilidades de éxito, con los equipos de este grupo.

Y esperemos la próxima jornada, que presentase muy nivelada en los diversos encuentros.

\* \* \*

Dijimos en nuestro anterior comentario sobre el Torneo de Consolación que, de salir vencedores los primates del grupo —Palau de Plegamans y San Juan Montcada— en sus difíciles desplazamientos, sería difícil atraparles y tendríamos por lo tanto codo a codo entre ellos para rato y así se presentan las cosas. Los de Plegamans en los últimos instantes del partido consiguieron el gol que les significaba los dos puntos, que le siguen manteniendo en primer lugar, por mejor gol average general, frente a un Seguer que dióle gran batalla en todo momento; mientras el San Juan se deshacía netamente (0-3 fué el resultado) de un La Llagosta que ha tenido que apechugar con cuatro huesos en los partidos por él celebrados, ya que ha debido desplazarse a Alella y San Celoni y ha recibido la visita de Seguer y San Juan, lo cual nos hace pensar que los "langostinos" pueden aspirar a mejorar.

Les sigue a dos puntos —a los líderes— el cuadro de La Ametlla que venciendo a los del La Salle en su propia salsa, se ha proclamado como otro de los aspirantes al título, ya que los ex-compañeros de Moré sólo han perdido un partido —el primero del Campeonato, y precisamente en Bifurcación frente al San

Continúa en la pág. 2